

# Zoé et l'ami marin

Histoire rigolote • 7/8 ans



## Chapitre 1 : La rencontre inattendue

Un jour, une petite fille nommée Zoé se promenait dans le parc avec sa mère. Elle était heureuse, car il faisait beau et elle avait hâte de jouer sur les balançoires et de glisser sur le toboggan. Mais tout à coup, elle aperçut un objet étrange qui attira son attention. C'était un ballon de plage, abandonné sur l'herbe près de la fontaine.

Zoé décida de s'en approcher pour l'examiner de plus près. Mais avant qu'elle puisse le toucher, un autre enfant arriva en courant et s'empara du ballon. Zoé était surprise et un peu déçue, car elle avait espéré jouer avec le ballon.

« **Hey, c'est à moi !** » s'écria-t-elle.

Mais l'enfant ne semblait pas vouloir le lui rendre. Au lieu de cela, il éclata de rire et dit : « **Tu veux jouer avec ça ? C'est un ballon tout dégonflé !** »

Zoé ne savait pas quoi dire. Elle avait l'air ridicule, avec son envie de jouer avec un ballon qui ne ressemblait à rien. Mais elle ne se découragea pas. Elle prit le ballon des mains de l'enfant et le jeta en l'air.

Le ballon vola un instant, puis atterrit en douceur dans les mains d'un vieil homme qui passait par là. Zoé courut vers lui, un peu gênée, et lui demanda timidement :

« **Excusez-moi, monsieur. Est-ce que ce ballon est à vous ?** »

Le vieil homme sourit et répondit :

« **Non, ma petite. Mais je vois que vous cherchez à jouer avec quelque chose. Je peux vous aider ?** »

Zoé se mit à sourire. Elle avait trouvé un nouvel ami.

## Chapitre 2 : Les aventures de Zoé et du vieil homme

Le vieil homme s'appelait Roger. Il était très gentil et aimait passer du temps avec les enfants. Zoé l'aimait bien aussi, car il avait un sens de l'humour incroyable et savait raconter des histoires drôles.

Roger proposa à Zoé de jouer à un jeu qu'il inventa sur le champ. Il s'agissait de lancer des cailloux dans un seau, en se tenant à une jambe. Zoé était un peu sceptique, mais elle décida d'essayer. Et elle se rendit compte que c'était très amusant ! Elle riait aux éclats à chaque fois qu'elle manquait le seau et qu'elle tombait sur les fesses.

Ils continuèrent à jouer pendant un moment, puis Roger proposa de faire un pique-nique. Il sortit de son sac à dos un grand sandwich au jambon, des chips et une bouteille de soda.

« **J'adore les pique-niques !** » s'exclama Zoé.

Ils mangèrent et discutèrent de tout et de rien. Zoé apprit que Roger était un ancien marin, qu'il avait parcouru le monde entier et qu'il avait vu des choses incroyables. Elle voulait tout savoir, elle était

fascinée.

Soudain, ils entendirent un bruit étrange. C'était une voiture qui venait de s'arrêter à côté d'eux. Un homme en sortit et se mit à les regarder bizarrement.

« **Vous êtes le vieil homme qui promène toujours ces enfants ?** » demanda-t-il.

Roger répondit calmement :

« **Oui, je suis Roger. Et ces enfants sont mes amis. Y a-t-il un problème ?** »

L'homme ne répondit pas, mais il avait l'air mécontent. Il regarda Zoé avec mépris et dit :

« **Faites attention, monsieur. Vous ne savez pas à qui vous avez affaire.** »

Puis il remonta dans sa voiture et s'en alla, laissant Zoé et Roger perplexes.

### Chapitre 3 : Le mystère de l'homme en noir

Le soir même, Zoé se rendit compte qu'elle avait oublié son ballon au parc. Elle supplia sa mère de la laisser y retourner pour le récupérer. Sa mère accepta, mais à condition qu'elle ne reste pas trop longtemps, car il commençait à faire nuit.

Zoé arriva au parc et chercha le ballon. Mais elle ne le trouva pas. À la place, elle vit l'homme en noir, celui qui avait fait peur à Roger. Il était assis sur un banc, à l'ombre d'un arbre, et il semblait attendre quelqu'un.

Zoé eut peur. Elle se cacha derrière un arbre et observa l'homme en noir. Elle vit qu'il parlait au téléphone, mais elle ne comprit pas ce qu'il disait. Il avait l'air pressé, nerveux.

Soudain, un autre homme arriva à sa hauteur. Il était grand, musclé, et il avait un air menaçant. Zoé eut encore plus peur. Elle se demanda si elle devait appeler la police.

Mais avant qu'elle ne puisse faire quoi que ce soit, l'homme en noir se leva et partit en courant. L'autre homme le poursuivit, mais il ne put le rattraper. L'homme en noir s'enfuit dans une ruelle sombre et disparut.

Zoé resta là, pétrifiée, sans savoir quoi faire. Elle se demanda si Roger avait été en danger à cause de cet homme en noir. Elle décida qu'elle devait lui en parler.

### Chapitre 4 : Le plan de Zoé

Le lendemain, Zoé retourna au parc et retrouva Roger. Elle lui raconta tout ce qu'elle avait vu la veille, l'homme en noir, l'autre homme, la course-poursuite.

Roger écouta attentivement, puis il dit :

« **Ce n'est rien, ma chérie. Tu n'as rien à craindre. Ce sont juste des gens qui ont des affaires à régler entre eux.** »

Mais Zoé n'était pas rassurée. Elle avait l'impression que quelque chose de grave allait se passer. Elle voulait aider Roger, mais elle ne savait pas comment.

C'est alors qu'elle eut une idée. Elle se rappela que Roger lui avait dit qu'il avait été marin, qu'il avait parcouru le monde entier. Elle se dit que peut-être, il avait gardé des contacts dans d'autres pays, des amis qui pouvaient l'aider.

Elle demanda à Roger s'il connaissait quelqu'un en Afrique, car elle avait entendu parler d'un pays qui s'appelait le Sénégal, où il y avait des lions et des girafes. Roger sourit et répondit :

**« Évidemment que je connais des gens là-bas ! J'ai même un ami qui habite à Dakar, la capitale. Pourquoi ? Tu veux lui écrire ? »**

Zoé hocha la tête. Elle avait un plan.

## Chapitre 5 : La lettre à Dakar

Zoé écrivit une lettre à l'ami de Roger à Dakar. Elle lui raconta tout ce qui s'était passé, le ballon, l'homme en noir, la course-poursuite. Elle lui demanda s'il pouvait l'aider, si jamais Roger avait des ennuis.

Elle posta la lettre le lendemain matin, en espérant qu'elle arriverait à destination. Elle ne savait pas combien de temps cela prendrait, mais elle était sûre que l'ami de Roger répondrait.

En attendant, elle continua à jouer avec Roger au parc, à lancer des cailloux dans un seau, à manger des sandwiches au jambon. Elle se sentait en sécurité avec lui, et elle aimait passer du temps avec lui.

Mais un jour, quelque chose d'étrange se produisit. Roger ne vint pas au parc. Zoé l'attendit pendant des heures, mais il ne vint pas. Elle se dit qu'il avait peut-être eu un contretemps, qu'il était malade ou qu'il avait un problème. Elle avait peur, mais elle ne savait pas quoi faire.

C'est alors qu'elle entendit une voix derrière elle. C'était l'homme en noir. Il était là, devant elle, avec un sourire narquois.

**« Tu cherches ton ami ? »** dit-il. **« Il n'est plus là. Il a été rappelé à l'ordre. »**

Zoé comprit que quelque chose de grave était arrivé à Roger. Elle se mit à pleurer.

## Chapitre 6 : Les retrouvailles

Zoé passa une semaine entière à chercher Roger. Elle alla dans tous les lieux qu'il aimait, au parc, près de la fontaine, sur le banc où ils avaient mangé des sandwiches au jambon. Mais elle ne le trouva pas.

Elle était triste, elle avait l'impression d'avoir perdu son meilleur ami. Elle se sentait seule, abandonnée.

Et puis, un jour, elle reçut une lettre. C'était de l'ami de Roger, à Dakar. Il lui écrivait pour lui dire

qu'il avait reçu sa lettre, et qu'il avait parlé à Roger. Il lui disait que Roger allait bien, qu'il était en sécurité, mais qu'il ne pouvait pas revenir en France pour le moment.

Zoé était soulagée. Elle se dit qu'elle devait être forte, qu'elle devait continuer à vivre, à jouer, à rire. Elle se dit qu'elle avait beaucoup de chance d'avoir des amis comme Roger et l'ami de Roger.

Elle se mit à courir vers le parc, en pensant à l'ami de Roger. Elle avait une nouvelle idée. Elle voulait écrire une lettre de remerciement à l'ami de Roger, pour le remercier de lui avoir répondu et de lui avoir donné des nouvelles de Roger.

Et c'est ce qu'elle fit.

## Chapitre 7 : La fin de l'histoire

Les jours passèrent, et Zoé continua à jouer au parc, à lancer des cailloux dans un seau, à glisser sur le toboggan. Elle se sentait bien, elle avait retrouvé le sourire.

Et puis, un jour, quelque chose d'incroyable se produisit. Elle vit Roger qui arriva au parc, avec un grand sourire. Il avait l'air en forme, heureux de la retrouver.

« **Zoé !** » s'écria-t-il. « **Je suis tellement content de te voir !** »

Zoé courut vers lui, le serra dans ses bras. Elle était heureuse, elle avait retrouvé son ami.

Roger lui raconta tout ce qui s'était passé. Il avait été rappelé à l'ordre par des personnes qui voulaient lui rendre un service. Il leur avait expliqué qu'il avait des amis en France, qu'il avait une petite fille qui l'aimait beaucoup, et qu'il ne voulait pas les laisser tomber.

Les personnes avaient compris, et elles lui avaient donné la permission de rester en France. Il avait retrouvé son travail, son appartement, sa vie.

Zoé était fière d'avoir aidé Roger. Elle se rendit compte qu'elle avait beaucoup appris grâce à lui, sur l'amitié, sur la confiance, sur la vie.

Et elle se dit qu'elle avait de la chance, d'avoir des amis comme Roger et l'ami de Roger, qui étaient prêts à tout pour la protéger, pour l'aider, pour la soutenir.

## Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

### 1) Quel objet a attiré l'attention de Zoé dans le parc ?

- Un ballon de plage
- Une poupée
- Un livre
- Un vélo

### 2) Comment Zoé a-t-elle rencontré Roger ?

- En jouant sur les balançoires
- En glissant sur le toboggan
- En cherchant son ballon
- En faisant du vélo

### 3) Que faisait Zoé avec Roger dans le parc ?

- Ils lançaient des cailloux dans un seau
- Ils jouaient au foot
- Ils faisaient du vélo
- Ils jouaient aux cartes

### 4) Qui a poursuivi l'homme en noir au parc ?

- Un autre homme
- Un chien
- Un policier
- Personne

### 5) Comment Zoé a-t-elle retrouvé Roger à la fin de l'histoire ?

- Elle l'a vu arriver au parc
- Elle l'a appelé au téléphone
- Elle a envoyé une lettre à son ami à Dakar
- Elle l'a rencontré à l'école

### Bonnes réponses :

1) Un ballon de plage 2) En cherchant son ballon 3) Ils lançaient des cailloux dans un seau 4) Un autre homme 5) Elle l'a vu arriver au parc

## Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

**Dégonflé:** Qui n'a plus d'air à l'intérieur, donc plat

**Pique-nique:** Un repas qu'on prend en plein air, souvent dans un parc

**Contretemps:** Un imprévu, quelque chose qui empêche de faire ce qu'on avait prévu

**Course-poursuite:** Quand une personne court après une autre personne pour l'attraper

**Pétrifiée:** Paralysée de peur, incapable de bouger

**Narquois:** Qui a un sourire moqueur, qui se moque des autres